

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 48

PUBLIER A MIDI H.A.E.
LE JEUDI 5 AOUT 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce les nominations suivantes auprès de consulats généraux du Canada aux Etats-Unis:

M. Robert Guy Carington Smith, qui est à présent ministre (commercial) à l'ambassade du Canada à Tokyo, est nommé consul général à New York; il succède à M. H.A. Scott, qui prend sa retraite.

M. J.-Gontran Bisson, actuellement consul général à La Nouvelle-Orléans, devient consul général à Los Angeles, où il succède à M. J.C. Britton qui remplace M. R.G.C. Smith au poste de ministre (commercial) à Tokyo.

M. Pierre Asselin, chef de la Division des services administratifs au ministère des Affaires extérieures à Ottawa, devient consul général à San Francisco, où il succède à M. O.E. Ault qui prend sa retraite.

M. Robertson Cass MacNeill, président de la Commission du Service civil, est nommé consul général du Canada à La Nouvelle-Orléans comme il a déjà été annoncé. Il succède à M. J.-G. Bisson.

...

M. Smith, né à Québec le 5 janvier 1908, a fait ses études au Collège militaire royal de Kingston et à l'Université

McGill. Il est entré au ministère du Commerce en 1930, et a été membre des missions commerciales du Canada à Buenos-Aires et à New-York, avant de s'engager dans l'Artillerie royale du Canada en 1940. En 1946, il est rentré au Service des délégués commerciaux, et il a occupé des postes à La Havane de 1946 à 1948, et à Rome de 1948 à 1950. Il a été détaché auprès du ministère de la Production de défense, en 1951-1952, en qualité de représentant du Royaume-Uni à Londres; il a ensuite représenté ce ministère à Paris à titre de membre de la délégation canadienne auprès du Conseil de l'Atlantique nord et de l'Organisation européenne de coopération économique. Avant d'être nommé en 1958 commissaire du Canada à Port-of-Spain, à la Trinité, M. Smith a exercé les fonctions de conseiller commercial à Paris et de ministre (commercial) à Washington. Il était depuis 1963 ministre (commercial) à Tokyo.

M. Smith est marié; il a trois filles.

M. Bisson, né à Black Lake (Québec) le 22 juin 1914, a fait ses études à l'Université McGill et a obtenu un diplôme de comptable agréé en 1938. Admis dans l'armée canadienne en 1939, il a servi jusqu'en 1945 au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. Il a été président et commissaire en chef de la Commission d'assurance-chômage de 1946 à 1960. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1960, il est depuis lors consul général à La Nouvelle-Orléans.

M. Bisson est marié et il a un enfant.

M. Britton est né à Toronto le 24 avril 1903. Après avoir obtenu en 1930 le diplôme de bachelier en commerce de

l'Université Queen's, il est entré la même année au ministère du Commerce et a occupé des postes à Port-of-Spain, Johannesburg et Los Angeles. En 1943, il a été détaché auprès du ministère des Affaires extérieures en qualité de secrétaire officiel du haut-commissaire du Canada à Terre-Neuve. En 1944, il a été nommé délégué commercial à Saint-Jean de Terre-Neuve. Il a occupé des postes à Tokyo, Sydney et La Haye, avant de devenir consul général à Los Angeles.

M. Britton est marié.

M. Asselin, né à Montréal le 14 janvier 1910, a obtenu une maîtrise en commerce de l'Université de Montréal en 1934. De 1934 à 1936, année où il est devenu secrétaire du ministre des Terres et Forêts du Québec, il était administrateur de journal. De 1937 à 1948, il a été secrétaire du ministère en question. En 1949, il a fait partie du personnel du cabinet du premier ministre/ ^{du Canada,} puis, de 1950 à 1957, il a été/ ^{son} secrétaire particulier.

Il a occupé, en 1957 et 1958, le poste d'adjoint exécutif du chef de l'opposition. M. Asselin est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958 et occupe le poste de chef des Services administratifs à Ottawa.

Marié, M. Asselin a cinq enfants.

M. MacNeill, né à Petitcodiac (N.-B.) le 13 mars 1904, a fait ses études à l'Université du Nouveau-Brunswick et à l'Université Acadia. Avant de devenir secrétaire de la Commission de recherches pour la défense à Ottawa en 1947, il a été comptable et gérant d'une société de crédit. De 1950 à 1961, il était

agent de finances, puis secrétaire adjoint du Conseil du trésor. Il a été nommé président de la Commission du service civil en 1963.

M. MacNeill est marié et il a deux filles.